

Detectan maleta con casi 5 kilos de drogas a bordo de una barcaza en Puerto Montt

POLICÍA MARÍTIMA. *El producto ilícito estaba a bordo de la nave Agios y buscaba llegar a Chaitén en Palena.*

Con 3,8 kilogramos de marihuana y 975 gramos de clorhidrato de cocaína al interior de una maleta intentaba viajar un pasajero, el que fue detenido en la barcaza Agios antes de zarpar desde el embarcadero de Puerto Montt hacia Chaitén.

El teniente primero litoral, Germán Manterola, capitán de

Puerto de Puerto Montt (s), dijo que el operativo lo realizó la Policía Marítima alrededor de las 23:00 horas del miércoles.

“Se efectuó un patrullaje preventivo a bordo de una barcaza de conectividad por parte de personal de la Policía Marítima, logrando detectar e incautar 3,8 kilogramos de marihuana y 975 gramos de clorhi-

drato de cocaína, los cuales se encontraban en el interior de la maleta de un pasajero”.

El oficial explicó que “este hallazgo fue informado al fiscal, quien instruyó que el imputado pasara a control de detención por infringir la ley 20.000”.

Manterola aseguró que “la Capitanía de Puerto de Puerto

Montt mantendrá los patrullajes terrestres y marítimos en la comuna orientados a los esfuerzos de detección y prevención de actos ilícitos cometidos dentro de la jurisdicción de la Autoridad Marítima”.

La fiscal jefe de Puerto Montt, Myriam Pérez, confirmó la tarde de ayer que el imputado de nacionalidad chilena quedó en prisión preventiva y se decretó un plazo de investigación de 90 días. 



EN LA IMAGEN LA DROGA EN EL MOMENTO DEL DECOMISO.